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El Ayuntamiento de Guadalajara opta a una
subvención de 20 millones de fondos europeos para
la modernización urbanística de la ciudad,
especialmente para la transformación completa del
centro histórico
 20/02/2025 19:06

La alcaldesa de Guadalajara, Ana Guarinos, ha presentado hoy el Plan de Actuación

Integrado de …

La programación del Carnaval de Guadalajara organizada
por el Ayuntamiento irá del 22 de febrero al 5 de marzo,
con algunas novedades, como el cambio del 8Entierro de
la Sardina9, que pasa de la plaza Mayor a la plaza de

España

 19/02/2025 22:14

El Ayuntamiento de Guadalajara licita la segunda fase de
rehabilitación del El Poblado de Villaflores, que
culminará en 18 meses, momento en el que podrá
abrirse al público para visitas

 18/02/2025 20:06

La Junta se persona como acusación en la causa por
8intrusismo profesional y falsedad en documento público9
del 8médico9 que trabajó en el hospital de Guadalajara y
en el centro de salud de Tarancón sin supuestamente

haber estudiado la carrera de Medicina

 18/02/2025 13:47


Denuncian el robo de un total de 9 móviles a los
chicos que entrenaban en el polideportivo San
Miguel y en la pista de 8las 2009 en Azuqueca de
Henares

 22/02/2025 14:17

El PP se queda sin concejales en el
Ayuntamiento de Molina de Aragón tras dejar el
partido sus dos únicos ediles pero no renunciar
al acta para poder seguir en el Grupo Mixto y la
dirección provincial les reprocha las formas y el
contenido

 21/02/2025 22:33

Seis detenidos en una operación contra el
empadronamiento ilegal de más de 90 argelinos
en varias poblaciones de la provincia de
Guadalajara: en algunos casos, el supuesto
domicilio era un solar sin construir

 21/02/2025 12:48

Leer más »
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El Ayuntamiento de Guadalajara opta a una subvención de 20
millones de fondos europeos para la modernización urbanística de
la ciudad, especialmente para la transformación completa del
centro histórico
 El Heraldo del Henares   20/02/2025 19:06   Guadalajara

La alcaldesa de Guadalajara, Ana Guarinos, ha presentado hoy el Plan de Actuación Integrado de

Guadalajara que integra los proyectos que concurren a la convocatoria de ayudas europeas de la

Estrategia de Desarrollo Integrado Local (EDIL).

Esta convocatoria de fondos europeos FEDER, sustituyen a las anteriores ayudas EDUSI, y cuenta con 175

millones de euros para toda la región, a los que Guadalajara, en la categoría de gran ciudad con más de

75.000 habitantes, opta a 20 millones de euros, en concurrencia competitiva, ha explicado la alcaldesa.

Por todo ello, ha señalado que <vamos aprovechar al máximo esta oportunidad y obtener la máxima

financiación posible para la ejecución de tres grandes proyectos de transformación y modernización

de la ciudad=.
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Zonas coloreadas que corresponden a los tres ejes de actuación del

nuevo Programa de Actuación Integrado

Guarinos ha destacado algunas iniciativas como la revitalización socioeconómica y física del centro

histórico a través de actuaciones de mejora del espacio público; humanización y mejora de accesibilidad

de principales ejes y avenidas de la ciudad para hacer el entorno urbano más seguro y transitable; mejora

de la eficiencia energética; creación de nuevos espacios verdes y revitalización del patrimonio histórico

para mejorar la oferta turística de la ciudad.

Tres grandes ejes de actuación para darle la vuelta a la ciudad

Todas las iniciativas se proyectan en tres líneas de actuación: 8Guadalajara patrimonio, turismo y

universidad9, 8Guadalajara competitiva y habitable8 y, finalmente, 8Guadalajara comunidad y convivencia8,

que la alcaldesa ha ido detallando como afectan a tres ejes principales de la ciudad.

Así, el primer eje sería el que integra la avenida del Ejército – plaza de España – Alcázar, que busca la

revitalización del Centro Histórico y su conexión con el Campus Universitario y la Estación de Tren, a fin de

la mejora de la movilidad sostenible, mejora de la calidad del espacio público y puesta en valor del

patrimonio cultural de Guadalajara con el Alcázar, para impulsar la dinamización del turismo.
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Infografía de la plaza de España tras la rehabilitación

El segundo eje sería el de glorieta Víctimas del Terrorismo – glorieta de Bejanque, un eje comercial

tradicionalmente vertebrador para la vida socioeconómica del centro, en el que se fomentarían soluciones

de reducción de la contaminación atmosférica y acústica. En ese eje se recuperaría la estética del

pavimento del paseo de las Cruces, con colores y cruces.

Infografía del paseo de las Cruces tras la rehabilitación

El tercer eje discurre por la calle Cardenal González de Mendoza, con especial relevancia al entorno del

museo de Francisco Sobrino y el Santuario de la Virgen de la Antigua, desde la perspectiva de la seguridad,

la accesibilidad y la renaturalización del espacio, con la dotación de nuevos espacios públicos transitables.
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Infografía del entorno de González de Mendoza tras la rehabilitación

La cofinanciación es el 85% de ayuda FEDER y el plazo de ejecución de los proyectos que se desarrollen es

hasta el 31 de diciembre de 2029.

La presentación Plan de Actuación Integrado de Guadalajara se ha realizado esta mañana en el Oficina

municipal de Turismo, y ha contado también con la participación del concejal de Infraestructuras, Santiago

López, el concejal de Hacienda y Urbanismo, Alfonso Esteban, así como de los técnicos municipales de las

distintas áreas que han participado en la elaboración de los pre-proyectos.

<Un diseño muy elaborado y fruto de la participación=

López Pomeda ha puesto en valor todo el trabajo realizado, desde el inicio mismo del mandato para

preparar el Plan de Actuación Integrado <que cuenta con un diseño muy elaborado, y el valor añadido de

ser el fruto de la participación y escucha activa a nuestros ciudadanos, un factor que consideramos

esencial para nuestra gestión=.

También ha explicado que se ha escogido como imagen del PAI la escultura de Francisco Sobrino, <que

da la bienvenida a la ciudad en el kilómetro 53 de la A-2, porque condensa esa imagen de urbanismo que

queremos proyectar, donde los ciudadanos se relacionan con los espacios público, y así se llama la

escultura, Relaciones=.

Palacio de Congresos junto al Alcázar

Por su parte el concejal de Urbanismo y Hacienda, Alfonso Esteban, ha manifestado que <la estrategia

donde se marcan unos objetivos de ciudad ya está definida para que Guadalajara sea una ciudad para

vivir y para convivir= y que estos ejes de actuación se trasladarán ahora a proyectos concretos.

También se ha referido al proyecto concreto para el Alcázar, <que hemos considerado prioritario desde el

Equipo de Gobierno en nuestro compromiso con el patrimonio histórico, por lo que vamos a actuar de
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manera definitiva, para poner el Alcázar a disposición de todos los vecinos de la ciudad y también de

quienes vienen a visitarnos y crear en su entorno el Palacio de Congresos de Guadalajara=.

Desde las áreas técnicas municipales Enrique Jiménez, como el jefe de área de Infraestructuras ha

explicado las mejoras de accesibilidad y sostenibilidad de las actuaciones planteadas, mientras que la jefa

del área de Urbanismo, Blanca Causapie, se mostraba optimista en poder conseguir toda la máxima

cuantía de la ayuda, <pues Guadalajara tiene un alto grado de ejecución de los anteriores programas de

fondos europeos=.
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Poblado de Villaflores

El Ayuntamiento de Guadalajara licita la segunda fase de
rehabilitación del El Poblado de Villaflores, que culminará en 18
meses, momento en el que podrá abrirse al público para visitas
 El Heraldo del Henares   18/02/2025 20:06   Guadalajara

El Ayuntamiento de Guadalajara va a acometer la segunda fase de rehabilitación del Poblado de

Villaflores, que contará con una inversión de 907.000 euros y supondrá la restauración completa de varias

edificaciones y de los espacios exteriores a fin de que el conjunto pueda ser visitable el próximo año.

Esta segunda fase llega tras culminarse la primera, que supuso la consolidación de todos los edificios de

este conjunto arquitectónico declarado Bien de Interés Cultural (BIC), según han informado fuentes

municipales en un comunicado.

Así lo ha confirmado hoy el concejal de Urbanismo y responsable del Poblado de Villaflores, Alfonso

Esteban, que ha señalado que esa primera fase concluyó el pasado mes de julio tras 14 meses de obras, en

la que se invirtieron un total de 2.357.113 euros.
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Imagen de archivo del Poblado de Villaflores

Esa primera fase consistió en abordar la consolidación de los edificios y que no se produjeran más

desplomes, ni colapsos, además de garantizar su impermeabilidad y evitar que se continuarán

vandalizando los edificios, para lo que se instaló un vallado perimetral.

<Estamos ante un Bien de Interés Cultural que es propiedad del Ayuntamiento de Guadalajara que ha

estado muchos años abandonado y debemos conservar y mantener y es lo que hace el actual Equipo de

Gobierno=, ha señalado Esteban.

Comparecencia del jefe de Urbanismo y del edil Alfonso Esteban

<Ya se han incorporado los créditos de esta actuación al presupuesto de 2025, créditos que corresponden al

aval del agente urbanizador que en su día se ejecutó=, ha añadido el edil.

Por su parte, el jefe de Urbanismo, César Gismera, que ha comparecido junto a Esteban, ha mostrado los

paneles informativos con algunas imágenes del antes y el después, de esta primera fase en el Poblado de

Villaflores, desarrollada por una UTE y dirigida por el arquitecto Juan de Dios de la Hoz.
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«Se ha hecho una labor magnífica en una obra de enorme complejidad, donde la rehabilitación se ha tenido

que hacer conservando los materiales originales y casi teja a teja y ladrillo a ladrillo, donde ahora se

va a abordar esta segunda fase para poner a disposición de la ciudadanía el conjunto arquitectónico y que

se pueda visitar, en tanto y cuando se le da un uso definitivo=, ha manifestado Gismera.

Un centro de Interpretación y una vivienda de época

Esteban ha informado que ya está en marcha la contratación de la asistencia técnica para la redacción del

proyecto, que tiene un plazo de tres meses, estimándose un plazo de ocho meses para la fase de obra, por

lo que este edil ha calculado que las mismas podrían estar terminadas en un año y medio, momento en

el que los vecinos podrían disfrutar de este conjunto histórico.

Esta segunda fase plantea la rehabilitación completa de la capilla, un edificio con una planta de 136

metros cuadrados, que servirá de centro de interpretación del conjunto agropecuario, así como la

rehabilitación de íntegra del interior de una de las viviendas de los colonos donde se podrá mostrar

como era la vida de estos agricultores de principios del siglo XX.

Además, se va a rehabilitar y limpiar el interior de otros edificios para que se pueda observar su

interior, como el palomar, la bodega, y uno de los grandes almacenes.

Imagen de archivo del estado de algunos edificios del Poblado de

Villaflores

<Por último esta segunda fase también contempla acondicionar y urbanizar parcialmente los exteriores,

para facilitar las visitas y evitar las zonas de embarrado, así como ejecutar un módulo de aseos y

taquillas, y dar un servicio de abastecimiento de agua, saneamiento y electricidad, mínimo, para poder

atender las visitas, que entendemos deben ser guiadas y programadas=, ha añadido el concejal.



25/2/25, 20:26 El Ayuntamiento de Guadalajara licita la segunda fase de rehabilitación del El Poblado de Villaflores, que culminará en 18 meses…

https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/el-ayuntamiento-de-guadalajara-licita-la-segunda-fase-de-rehabilitacion-del-el-poblado-de-villaf… 3/4

https://www.elheraldodelhenares.com/wp-content/uploads/2025/02/guadalajara-poblado-villaflores-02-600.jpg


Por último, Esteban ha recordado que el Poblado de Villaflores también cuenta con un edificio de

titularidad privada, la casona con espadaña que también ha sido rehabilitado por la propiedad.

<La rehabilitación del poblado de Villaflores forma parte de las obras de urbanización del sector SP 93,

del año 2000, donde en su momento se resolvió la condición de agente urbanizador, por incumplimiento,

ejecutando el aval. Esperamos que este sector arranque en este mandato y también puedan culminar las

obras de urbanización y la construcción de viviendas allí, pero entre tanto queremos poner a disposición

de los ciudadanos el poblado de Villaflores para que se pueda visitar=, ha concluido Esteban.
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Hospital General Universitario de Guadalajara

La Junta se persona como acusación en la causa por 8intrusismo
profesional y falsedad en documento público9 del 8médico9 que
trabajó en el hospital de Guadalajara y en el centro de salud de
Tarancón sin supuestamente haber estudiado la carrera de Medicina
 El Heraldo del Henares   18/02/2025 13:47   C-La Mancha, Guadalajara, Tribunales

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla La Mancha ha autorizado a los servicios jurídicos de esta

Administración pública para que se persone en las diligencias judiciales abiertas contra Eduardo de V. C., el

falso médico militar que llegó a ejercer, entre otros centros sanitarios, como anestesista en el hospital

universitario de Guadalajara.

De esta forma, la Junta podrá ejercer la acusación particular como perjudicada contra este investigado, que

se encuentra imputado por los delitos de 8falsedad documental en concurso con intrusismo

profesional en las diligencias previas del procedimiento abreviado 441/2024, que se siguen en el Juzgado

de Primera instancia e Instrucción nº 2 de Tarancón (Cuenca)‘.
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Pantallazo del acuerdo del Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla La

Mancha de 4 de febrero

No es el único centro sanitario de la región donde ha ejercido este supuesto médico, también lo hizo en

Guadalajara. Concretamente en 2017, cuando con el supuesto título en su poder llegó a tomar posesión

como médico residente en el hospital universitario de Guadalajara. Fue un acto el que participó junto

a 46 médicos internos residentes que se incorporaron para formarse en su especialidad durante los

siguientes tres años, en su caso en Medicina Familiar y Comunitaria.

El acto protocolario tuvo lugar el lunes 28 de mayo de 2017 y allí figuraban como autoridades invitadas,

según constaba tres días antes en la agenda de la Junta, entre otros, el director gerente del Área Integrada

de Guadalajara, Lucio Cabrerizo, el vicerrector de la Universidad de Alcalá en Guadalajara, Carmelo

García Pérez, y el director general de Calidad y Humanización de la Asistencia Sanitaria, Rodrigo

Gutiérrez.

Como parte de su formación, los MIR de esa especialidad tienen asignados tutores en el hospital o en los

centros de salud por los que van rotando. En este caso, este supuesto médico también pasó por el

centro de salud de Azuqueca de Henares, según han confirmado fuentes sanitarias a este diario.

Ese mismo año, en agosto de 2017 llegó a superar las pruebas para el ingreso en el Cuerpo Militar de

Sanidad, escala de Oficiales, por el turno de ingreso directo ‘sin especialidad médica previa9,

adjudicándosele la especialidad a cursar de ‘Anestesiología y Reanimación9, un turno al que solo se

podían presentar aspirantes con el título oficial de Medicina en su poder.

Tras superar estas pruebas, abandonó su trabajo en el hospital de Guadalajara ese mismo año para

ingresar en la Academia de Zaragoza, donde un año más tarde, ya con el grado ya de teniente médico,

fue enviado a misiones del Ejército de España en el extranjero, como a Irak.

De regreso a nuestro país, estuvo un tiempo ejerciendo en el propio hospital militar Gómez Ulla, hasta

que las sospechas sobre su titulación hicieron que el ministerio de Defensa lo suspendiera en sus

funciones, tras una investigación realizada por el juzgado togado militar de Madrid.

Posteriormente, este supuesto médico volvió a ejercer la medicina en Castilla La Mancha, según

informaron algunos digitales de Cuenca.

En concreto, en un centro de salud de la zona médica de Tarancón (Cuenca), motivo por el que volvió a

ser detenido el año pasado y puesto a disposición del juzgado de instrucción número 2 de Tarancón, que

incoó las diligencias previas 441/2024, que son en las que se persona ahora como perjudicada la Junta de

Castilla La Mancha.
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De enfermero a médico especialista en Anestesiología y Reanimación, sin ningún título

El historial de este supuesto médico comenzó cuando se hizo pasar por enfermero, título que habría

conseguido en la universidad de Cádiz en 2006, algo que esta institución desmintió posteriormente.

Más adelante, tras un viaje al Reino Unido, en donde también ejerció la Medicina, volvió a España y

presentó un supuesto título de Medicina y Cirugía, el ‘Medicine Bachelor and Bachelor of Surgery‘,

supuestamente expedido por la universidad inglesa de East Anglia que también se confirmó

posteriormente que era falso.

Lo único cierto es que se había matriculado en el primer curso de Medicina de la universidad Complutense

de Madrid (2008) y que no superó más que una asignatura.
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Javier Calleja Ibares

El PP se queda sin concejales en el Ayuntamiento de Molina de
Aragón tras dejar el partido sus dos únicos ediles pero no renunciar
al acta para poder seguir en el Grupo Mixto y la dirección provincial
les reprocha las formas y el contenido
 El Heraldo del Henares   21/02/2025 22:33   Molina de Aragón, Provincia

Los dos únicos ediles del PP en el Ayuntamiento de Molina de Aragón (Guadalajara), Javier Calleja

Ibares y Francisco Larrad Pérez, han anunciado que dejan la disciplina del partido por el que

consiguieron su acta en las elecciones del 28 de mayo de 2023, para pasar al Grupo Mixto, por supuesta

falta de apoyo institucional de los dirigentes de su partido a nivel provincial.

De esta forma, el Ayuntamiento molinés quedará conformado por los 9 ediles del PSOE, que ganó las

elecciones con mayoría absoluta, más dos en el Grupo Mixto, los dos del PP que han anunciado su

marcha del partido pero no del escaño que obtuvieron con esas siglas.

Según ha explicado el ya exportavoz popular en Molina de Aragón, Javier Calleja Ibares, en un

comunicado publicado en sus redes sociales (que se reproduce íntegramente y sin comentarios bajo esta

información), el motivo de esta marcha del partido que les acogió en sus siglas en las pasadas municipales

ha sido «la falta de apoyo institucional a nivel provincial, lo cual ha dificultado la ejecución de

numerosos proyectos e iniciativas que teníamos para mejorar nuestra comunidad«.

No obstante, en el comunicado no han aclarado cuál ha sido esa falta de apoyo institucional de su

partido a nivel provincial ni qué proyectos han tenido dificultad para ser ejecutados.

26/2/25, 19:44 El PP se queda sin concejales en el Ayuntamiento de Molina de Aragón tras dejar el partido sus dos únicos ediles pero no renunc…

https://www.elheraldodelhenares.com/prov/el-pp-se-queda-sin-concejales-en-el-ayuntamiento-de-molina-de-aragon-tras-dejar-el-partido-sus-dos-… 1/3

https://www.elheraldodelhenares.com/author/redaccion/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/molina-de-aragon/
https://www.elheraldodelhenares.com/prov/


Por su parte, la dirección provincial del PP de Guadalajara ha emitido otro comunicado (que también se

reproduce íntegramente y sin comentarios tras el de los ya exediles populares) en el que se limitan a

señalar que muestran su «respeto ante esta decisión personal, aunque no se comparten ni las formas ni

el contenido de la carta enviada a los medios por el hasta ahora portavoz del PP en Molina».

El PP de Molina de Aragón sacó uno de los peores resultados de su historia en las pasadas elecciones

municipales del 28 de mayo de 2023, cuando perdió dos de los cuatro ediles que tenía en 2019,

quedándose con tan solo dos, Calleja Ibares y Larrad Pérez.

El PSOE renovó su mayoría absoluta al pasar de 6 concejales en 2019 a 9 en 2023 al obtener más del

71% de los votos. El PP, por su parte, pasó del 29,52% de 2019 al 20,67%, sin ser capaz de aglutinar el

antiguo voto de Ciudadanos, que desapareció en 2023.

Comunicado de Javier Calleja Ibares para anunciar su marcha al Grupo Mixto

Molina de Aragón, 21 de febrero de 2025.

Estimados vecinos y vecinas, Como portavoz municipal del Partido Popular en el Ayuntamiento de Molina

de Aragón, me veo en la necesidad de informaros sobre la disolución formal de nuestro grupo municipal,

una decisión que hemos tomado después de un profundo análisis y reflexión sobre la situación política que

atraviesa nuestro grupo político.

Esta medida responde, principalmente, a la falta de apoyo institucional a nivel provincial, lo cual ha

dificultado la ejecución de numerosos proyectos e iniciativas que teníamos para mejorar nuestra

comunidad. Ante la imposibilidad de contar con el respaldo necesario para avanzar en estos temas, los

concejales del Partido Popular que formábamos el grupo municipal hemos decidido integrarnos en el

Grupo Mixto del Ayuntamiento. De esta forma, seguiremos trabajando con el mismo compromiso y

dedicación para representar a los vecinos y vecinas de Molina de Aragón.

El desencanto y la apatía que se observan en la sociedad actual son un síntoma de que se espera algo más

de la clase política y de las democracias. En este contexto, es esencial que sigamos luchando por recuperar

la confianza de los ciudadanos, poniendo por delante sus intereses y garantizando que el servicio público

sea un verdadero motor de progreso para todos.

Quiero agradecer profundamente a todos los miembros que han formado parte del grupo municipal del

Partido Popular por su esfuerzo y trabajo constante en beneficio de nuestra localidad. También, quiero

expresar mi gratitud a todos los vecinos y vecinas que han confiado en nosotros. A pesar de las dificultades

y la falta de apoyo institucional, os aseguro que seguimos plenamente comprometidos con el bienestar de

Molina de Aragón.
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La transición al Grupo Mixto será llevada a cabo de manera ordenada y transparente, para garantizar que el

funcionamiento del Ayuntamiento no se vea afectado y que los intereses de todos los ciudadanos sean

atendidos con la eficacia que merecen.

Agradezco vuestra comprensión y apoyo, y reitero mi firme compromiso de seguir trabajando por el

progreso y bienestar de Molina de Aragón, siempre con unidad y respeto hacia todos los sectores de

nuestra sociedad.

Javier Calleja Ibares Portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de Molina de Aragón

Comunicado del Partido Popular

A raíz de haber tenido conocimiento de la salida del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de

Molina de Aragón de los dos concejales que lo formaban desde las elecciones municipales de 2023, desde

el Partido Popular de Guadalajara se ha mostrado el <respeto= ante esta decisión personal, aunque <no se

comparten ni las formas ni el contenido= de la carta enviada a los medios por el hasta ahora portavoz del

PP en Molina.

El compromiso del Partido Popular es claro y firme con la provincia de Guadalajara y en particular con la

ciudad de Molina de Aragón y toda su comarca, como así lo ha venido siendo desde siempre. Por ello,

desde el PP seguiremos trabajando sin descanso para construir una alternativa a la ausencia de proyecto y

la falta de oportunidades que ofrece el PSOE desde el gobierno de Molina.

Dirección del PP en la provincia de Guadalajara
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Marco Antonio Campos, alcalde de Cifuentes y diputado provincial de Deportes

El alcalde de Cifuentes, Marco Campos, anuncia que ha sido
sobreseída, respecto de él y otros tres concejales, la investigación
judicial abierta por el derribo del edificio del Ayuntamiento en 2005
 El Heraldo del Henares   23/02/2025 12:43   Provincia, Provincia, Tribunales

El actual alcalde de Cifuentes (Guadalajara), Marco Campos, ha publicado un comunicado en sus redes

sociales en el que ha anunciado que tanto él como otros tres concejales o exconcejales cifontinos que

fueron a declarar como imputados por diferentes delitos urbanísticos ante el juzgado de instrucción

número 3 de Guadalajara el pasado martes 4 de febrero, han quedado exonerados al haber sobreseído

provisionalmente la juez las actuaciones respecto de ellos.

Tal como informó este diario, Campos y otros cargos y excargos municipales de Cifuentes, así como

diferentes técnicos municipales, estaban siendo investigados por el juzgado por la supuesta comisión de

diferentes delitos tras el derribo, en 2005, del edificio del Ayuntamiento, lo que supuestamente causó

daños a los edificios colindantes.

Según ha señalado Campos en dicho comunicado (ver completo en este enlace), «en nuestro caso -varias

personas que forman o han formado parte de la corporación municipal de nuestro pueblo-, tras

escucharnos la juez ha dictado el sobreseimiento y archivo, es decir, ha desestimado la denuncia».

Campos ha lamentado que antes de este sobreseimiento de las actuaciones respecto a estos cargos

municipales, entre ellos él, «hemos tenido que soportar un sinfín de ataques y advertencias verbales,

al menos así lo hemos sentido, pasar por el mal trago de vernos envueltos en un proceso judicial, ver

nuestra foto, nuestros nombres o nuestras iniciales en algún medio de comunicación y en redes sociales».
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Pero también, ha añadido, «hemos recibido el apoyo y el aliento de muchas vecinas y vecinos, de amigas y

amigos, que nos conocen y que saben que, con nuestros aciertos y errores, estamos o hemos estado en

el Ayuntamiento con una única motivación: trabajar para Cifuentes».

Imagen de 2002 en el que se observa el edificio

consistorial antes de ser demolido

Campos, que ha señalado que ninguno de los cuatro imputados para los que se ha archivado

provisionalmente la causa estaban en el Ayuntamiento cuando se produjo la demolición de la Casa

Consistorial, «pero cuando hemos estado, o estamos hoy en día, en todo momento, hemos intentado, y

seguimos haciéndolo, resolver el problema».

«El alcalde y su equipo de gobierno, siguiendo siempre el criterio de técnicos y jurídicos, seguirán dando

pasos para que los vecinos afectados resuelvan su situación y para que Cifuentes tenga su Casa

Consistorial, aunque nos lo quieran impedir metiéndonos el miedo en el cuerpo y nos pongan un obstáculo

detrás de otro», ha finalizado diciendo Campos en su comunicado.

El derribo del edificio del Ayuntamiento que causó daños a los edificios anexos

Este proceso judicial, que sigue abierto y pendiente de nuevas diligencias respecto de otros imputados,

así como de los posibles recursos que las familias de los inmuebles afectados puedan interponer contra el

sobreseimiento de la causa contra los cuatro imputados que declararon el pasado 4 de febrero, se inició

tras el derribo hace dos décadas del edificio consistorial, sito en la plaza Mayor de Cifuentes.

Los hechos tienen su origen en 2005, cuando el Ayuntamiento cifontino, entonces presidido por el

alcalde Javier Marigil, acordó el derribo del edificio consistorial, lo que supuestamente provocó daños a

tres edificios colindantes, dos de los cuales quedaron en situación de ruina.
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Plaza Mayor de Cifuentes. Imagen de archivo del viejo edificio del

Ayuntamiento que fue derribado y las viviendas colindantes

El juzgado ya escuchó en su momento en declaración como imputado a Marigil, tras lo cual acordó el

sobreseimiento de la denuncia, si bien la Audiencia provincial de Guadalajara ordenó que siguieran las

actuaciones para poder escuchar al resto de denunciados.

Además de estos cargos políticos, también están siendo investigados un aparejador y un arquitecto

municipales.

Otros tres técnicos que intervinieron en el expediente administrativo de demolición también fueron

citados, pero dado el tiempo transcurrido, casi veinte años, dos de ellos ya han fallecido y el tercero no

declarará por motivos de salud.

En total, los delitos por los que estaban siendo investigados Campos y el resto de acusados que declararon

el pasado 4 de febrero eran los de 8daños continuados9, 8falsedad9, 8contra la Ordenación del Territorio9,

8prevaricación administrativa9, 8infidelidad en la custodia de documentos públicos9, 8malversación9 y

8fraude9.

Ahora, el juzgado tendrá que decidir si sigue la causa contra el resto de cargos políticos y técnicos que

siguen imputados o la archiva provisionalmente también respecto de ellos.

Un edificio catalogado como histórico y una sentencia que impide su reconstrucción

El asunto del derribo del antiguo edificio consistorial, catalogado como histórico, ha sido objeto de

numerosos procedimientos judiciales, tanto contencioso-administrativos como penales.

El propio propio Ayuntamiento cifontino aprobó en su momento una normativa para legalizar las obras de

reconstrucción del edificio, pero una sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Castilla La Mancha,

TSJCLM, la declaró nula, por lo que el proyecto sigue paralizado.
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Estación de tren de Humanes de Mohernando (Guadalajara)

Adif invertirá 6,5 millones para renovar y mejorar la seguridad de
13 pasos a nivel de 10 municipios de la provincia de Guadalajara
 El Heraldo del Henares   17/02/2025 13:11   Provincia, Provincia

Adif renovará y mejorará la protección de 13 pasos a nivel de la línea convencional Madrid-Barcelona

situados en la provincia de Guadalajara.

Estas actuaciones, adjudicadas por un importe global de 6,5 millones de euros, incrementarán las

condiciones de seguridad de la infraestructura tanto para el tráfico ferroviario como viario, según han

informado fuentes de Adif en un comunicado.

Los pasos en los que se actuará se ubican en los términos municipales de Fontanar, Humanes (2),

Fuencemillán, Espinosa de Henares (2), Matillas, Villaseca de Henares, Baides (2), Membrillera, Jadraque y

Jirueque.

Se renovarán las instalaciones de 7 pasos que disponen de protección activa A2 (señales luminosas y

acústicas como sistema de aviso de la llegada de un tren) y 5 de clase A3 (señalización vertical y horizontal,

señalización acústica y luminosa y semibarreras o barreras móviles).
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Estación de Renfe de Baides

La actuación comprende la instalación de nuevos elementos de protección y supervisión, como señales

de información fija y detectores de aproximación, presencia y alejamiento del tren al paso a nivel, así

como equipos de registro, mando, alimentación y balizas ASFA.

Asimismo, se mejorará la protección de un paso a nivel de Espinosa de Henares, que pasará a contar

con protección automática clase A2 y que hasta ahora, este paso dispone de señalización horizontal y

vertical.

Mejora de la funcionalidad por el despliegue del BAB

Las actuaciones en estos pasos a nivel están vinculadas a las obras de renovación de la señalización del

tramo entre Guadalajara y Calatayud (Zaragoza), con una inversión global de 87,3 millones de euros,

que reforzarán la fiabilidad y capacidad de circulación en esta línea, ya que permite la máxima operatividad

en ambos sentidos en líneas de doble vía.

La implantación del Bloqueo Automático Banalizado (BAB) –sistema que garantiza la distancia entre

trenes mediante señales– en este tramo de 190 km supone la instalación de nuevos enclavamientos

electrónicos (dispositivo que regula a distancia todas las señales de un tramo ferroviario) en algunas

estaciones. Asimismo, los pasos a nivel pasarán a recibir circulaciones en ambos sentidos por ambas vías.

Por este motivo, en todos los pasos a nivel se realizarán, además de la renovación de las instalaciones,

trabajos para modificar su funcionalidad, que conllevarán actuaciones de enlace de varios pasos a nivel, así

como la reubicación del equipamiento de vía, adaptación a los nuevos enclavamientos y la renovación de

equipos.

El despliegue del BAB en el tramo Guadalajara-Calatayud beneficiará asimismo a los futuros tráficos de

mercancías de la Autopista Ferroviaria Algeciras-Zaragoza, ya que el trazado forma parte de su

itinerario.
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Esta actuación contribuye a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) 3 (Salud y

Bienestar), 9 (Industria, Innovación e Infraestructura) y 11 (Ciudades y Comunidades Sostenibles).

Financiación europea

Esta actuación podrá ser cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).
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Imagen remitida por la Guardia Civil de un solar en construcción en el que supuestamente se habrían inscrito
algunos empadronamientos de inmigrantes

Seis detenidos en una operación contra el empadronamiento ilegal
de más de 90 argelinos en varias poblaciones de la provincia de
Guadalajara: en algunos casos, el supuesto domicilio era un solar
sin construir
 El Heraldo del Henares   21/02/2025 12:48   Provincia, Provincia

La Guardia Civil de Guadalajara ha desarticulado una organización delictiva con carácter estable, que

habría realizado en el periodo comprendido entre los meses de septiembre de 2023 y de diciembre de

2024, el empadronamiento masivo e ilegal de más de noventa ciudadanos de origen argelino.

Según han informado fuentes del Instituto Armado en un comunicado, durante la operación abierta bajo el

nombre de <SIGILO=, los agentes detectaron este tipo de empadronamiento ilegal en diversas poblaciones

de la provincia de Guadalajara, más concretamente en las localidades de Villanueva de la Torre, Alovera,

Cabanillas del Campo, Pioz, Horche y Yebes.

La actividad delictiva detectada consistía en un posible delito contra los derechos de los ciudadanos

extranjeros, principalmente ciudadanos argelinos, a los que facilitaban permanecer en España,

empadronándolos de forma irregular.

Para ello, expedían contratos falsos de arrendamiento de viviendas en las que realmente no residían, y

en algunos casos inexistentes, ya que se trataba de solares sin urbanizar aún, y les cobraban por el

<trámite= una contraprestación económica.
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Además, la organización delictiva facilitaría a dichos inmigrantes la realización de solicitudes de permisos

de residencia mediante documentación falsificada a través de terceras personas que gestionarían dichas

solicitudes ante las autoridades españolas.

La Guardia Civil instruyó diligencias para su posterior puesta a disposición judicial, por la detención de

seis personas de distintas nacionalidades (argelina, rumana y venezolana), con edades comprendidas

entre los 27 y los 43 años, como presuntos autores de los delitos de favorecimiento de la inmigración

irregular y falsedad documental.

La operación ha sido realizada por el Grupo de Información de la Comandancia de la Guardia Civil de

Guadalajara, con el apoyo de la Sección de Información de la Zona de Castilla-La Mancha y coordinada por

la Jefatura de Información (UCE3).

Asimismo, se ha contado con la colaboración del departamento de Extranjería de la subdelegación del

Gobierno en Guadalajara.
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Imagen de archivo del entrenamiento de los Juveniles del CD Azuqueca este mes de febrero. Al fondo, los
vestuarios del campo San Miguel

Denuncian el robo de un total de 9 móviles a los chicos que
entrenaban en el polideportivo San Miguel y en la pista de 8las 2009

en Azuqueca de Henares
 El Heraldo del Henares   22/02/2025 14:17   Azuqueca, Provincia

Agentes de la Guardia Civil y de la Policía Local de Azuqueca se desplazaron en la tarde de ayer tanto a las

instalaciones del campo de fútbol de San Miguel como a la pista deportiva municipal del barrio de 8las

2009, tras la denuncia de los chavales que se encontraban jugando al fútbol en sendas instalaciones y que

descubrieron que les habían sustraído los móviles de sus mochilas.

Según han informado a EL HERALDO DEL HENARES algunos de los padres de los afectados y han

confirmado fuentes de la investigación, en total en la tarde de ayer se sustrajeron nueve móviles a estos

chavales: ocho en los vestuarios del San Miguel y uno en las pistas de 8las 2009.

Los chicos afectados son los jugadores del Juvenil B del CD Azuqueca, entre 16 y 18 años, que se

encontraban entrenando en el campo oficial del club y dejaron sus pertenencias en los vestuarios como es

habitual.
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Campo de fútbol municipal de Azuqueca San Miguel

Tras la salida del entrenamiento, alrededor de las 19,00 horas, descubrieron que autor o autores

desconocidos habían abierto sus mochilas y habían sustraído un total de ocho teléfonos móviles, todos

ellos de alta gama o de la marca I-Phone.

Poco después, otros chavales que se encontraban disputando un partidillo en las pistas municipales de

césped artificial de 8las 2009, también echaron en falta uno de los móviles, por lo que también avisaron

tanto a la Guardia Civil como a la Policía Local.

Además, se da la circunstancia, según han informado estos padres, que uno de los móviles robados en el

San Miguel aparecía como 8geolocalizado9 momentos después cerca de la pista de las 200, donde se

había producido el otro robo.
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Detenido un hombre en Azuqueca por robar del correo de una
empresa un cheque de más de 17.400 euros, ponerlo a su nombre y
luego cobrarlo
 El Heraldo del Henares   20/02/2025 11:41   Azuqueca, Provincia

La Guardia Civil de la Azuqueca de Henares (Guadalajara) ha detenido en esta localidad a un joven de 22

años como presunto autor de los delitos de hurto, estafa y falsificación de documento mercantil.

Esta detención fue practicada tras la denuncia presentada por una empresa radicada en Villarrobledo

(Albacete), según han informado fuentes del Instituto Armado en un comunicado.

Según la denuncia, esta empresa remitió por correo postal un cheque por valor de 17.408,52 euros por el

pago de unos servicios a otra empresa ubicada en Barcelona, documento que nunca llegó a recibir esta

última, ya que el ahora detenido interceptó el correo y se apoderó del cheque.

Según las investigaciones, el presunto autor de los hechos falsificó el cheque, alteró los datos del

beneficiario y posteriormente consiguió cobrarlo en una entidad bancaria de la provincia, y trasfirió el

importe a una cuenta de su titularidad.

Finalmente, fue detenido el pasado jueves en una sucursal bancaria de la misma entidad en Azuqueca de

Henares, cuando esta persona se disponía a realizar una transacción bancaria, ya que, gracias a la

denuncia presentada en su día, se venía realizando un seguimiento de la trazabilidad del documento

mercantil.

La Guardia Civil instruyó diligencias por la detención de esta persona, un súbdito camerunés de 22 años,

como presunto autor de los delitos de hurto, estafa y falsificación de documento mercantil, que fueron
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entregadas junto con el detenido en el juzgado de instrucción en funciones de Guardia de Guadalajara
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Interior del maletero del vehículo donde almacenaron el cable de cobre sustraído

Un detenido y un investigado por forzar la puerta de un repetidor de
telefonía en Sigüenza para llevarse el cable de cobre del interior:
un tercero pudo huir campo a través cuando llegó la Guardia Civil
 El Heraldo del Henares   19/02/2025 13:34   Provincia, Sigüenza

La Guardia Civil de Guadalajara ha detenido a una persona e investigado a otra como presuntas autoras de

un robo con fuerza en un repetidor de telefonía de la localidad de Sigüenza (Guadalajara).

En la noche del pasado sábado, la Guardia Civil de Sigüenza detuvo a un varón, de nacionalidad española y

de 35 años de edad cuando se encontraba sustrayendo cable de cobre en el interior de un repetidor de

telefonía.

Esta detención fue practicada tras recibir el aviso al Centro Operativo de Servicios de la Guardia Civil, 062,

de una señal de alarma que se había activado en esta instalación, según han informado fuentes del

Instituto Armado en un comunicado.

Los presuntos autores de los hechos, fracturaron la cerradura de una de las ventanas de la caseta que

alberga la instalación y, una vez en su interior, sustrajeron cable de cobre y lo metieron en el maletero de

un vehículo que utilizaron para tal fin.
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Caseta del repetidor de telefonía de Sigüenza que forzaron para sustraer

el cable de cobre del interior

En el momento de la detención, otros dos individuos se dieron a la fuga campo a través, dejando

abandonadas en el lugar diversas herramientas de corte y el cable que habían conseguido sustraer.

Posteriormente, gracias a las investigaciones practicadas, el pasado domingo fue identificado e

investigado en la localidad de Sigüenza otro de los individuos implicados en el robo, tratándose de otro

varón de 32 años y de nacionalidad española, cuando circulaba con un vehículo por la localidad.

Esta investigación continúa abierta, por lo que no se descartan más detenciones en relación con estos

hechos.
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Desarticulada una banda criminal que robaba camioneros
haciéndose pasar por policías nacionales: en Alovera llegaron a
meter a los dos conductores en un vehículo y no los liberaron hasta
llegar a Iriépal
 El Heraldo del Henares   22/02/2025 11:46   Provincia, Provincia, Videos

La Guardia Civil de Guadalajara ha desarticulado una violenta organización criminal integrada por cuatro

personas, dedicada al robos con violencia e intimidación en los que se hacían pasar por policías para

cometer los delitos.

Esta operación se inició en julio de 2023, con el esclarecimiento de un robo en el que los integrantes de esta

organización atracaron a dos conductores de un camión en un polígono industrial de la localidad de

Alovera.
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Los autores de los hechos iban ataviados con prendas identificativas de la Policía Nacional y se

apoderaron de la carga que transportaba, según han informado fuentes del Instituto Armado en un

comunicado.

 En el transcurso del atraco los conductores del camión fueron introducidos en un vehículo y

conducido hasta la localidad de Iriépal, lugar donde fueron liberados.

Apenas 12,00 horas después, agentes de la Unidad Orgánica de la Policía Judicial de la Guardia Civil de

Guadalajara consiguieron recuperar la mercancía sustraída, gran cantidad de teléfonos móviles

valorados en 839.000 euros, en una nave industrial de la localidad de San Agustín de Guadalix (Madrid).

Cajas de móviles robados y recuperados por la Guardia Civil

Las investigaciones, en el marco de la operación <Robo-Cops=, se han prolongado hasta el presente mes de

febrero y han culminado con la desarticulación de este grupo criminal, integrado por cuatro personas de

nacionalidad española, con edades comprendidas entre los 37 y 50 años, con residencia en la Comunidad

de Madrid.

A estos individuos se les imputan los delitos de pertenencia a grupo criminal, robo con violencia e

intimidación, usurpación de funciones públicas, detención ilegal y hurtos de placa de matrícula.
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Detenido un hombre que había robado parte de la carga de un camión
estacionado en en la A-2 a la altura de Algora (Guadalajara):
también se le ha imputado por conducir sin carné la furgoneta en la
que transportaba el botín
 El Heraldo del Henares   18/02/2025 11:53   Provincia, Provincia

La Guardia Civil de Torremocha del Campo (Guadalajara) ha detenido en la autovía del Nordeste, A-2

(Madrid-Barcelona) a un hombre como presunto autor de un delito de robo, tras ser sorprendido cuando

trasportaba mercancía que acaba de sustraer de un camión que se encontraba estacionado en un área de

servicio de la mencionada vía.

Esta detención fue practicada en la madrugada del pasado viernes a la altura del kilómetro 114 de la A-2,

en el término municipal de Algora, tras identificar al conductor de una furgoneta que transitaba por el

lugar.

Una vez identificado, fue interrogado por la carga que transportaba, aduciendo que se trataba de

paquetería, pero no pudo aportar ningún tipo de documentación que acreditara su lícita procedencia,

según han informado fuentes del Instituto Armado en un comunicado.

Practicadas las correspondientes investigaciones se pudo acreditar que la mercancía que transportaba

había sido sustraída de un camión que se encontraba estacionado en el área de servicio del kilómetro

112 de la A-2, en el término municipal de Algora.
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Cizalla utilizada para fracturar el candado del camión

Según la inspección técnico policial practicada en el semirremolque del camión, el presunto autor de los

hechos fracturó la cerradura presumiblemente con la cizalla de grandes dimensiones, que también se

localizó en su furgoneta durante su registro, y se apoderó de 120 cajas que contenían productos de higiene

personal.

La Guardia Civil instruyó diligencias por la detención de un varón, de 50 años y de nacionalidad española,

como presunto autor de un delito de robo con fuerza, que fueron entregadas junto con el detenido en el

juzgado de Instrucción de Sigüenza.

Al detenido también se le imputó un delito contra la Seguridad Vial por conducir careciendo del permiso

de conducción al tenerlo retirado por orden judicial.

La totalidad de los efectos sustraídos fueron reintegrados a su legítimo propietario.
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El director de EL HERALDO DEL HENARES analiza en esRadio y Alcarria
TV el cese del delegado de la Junta en Guadalajara y otros temas
como lobos, recortes en Educación o Muface
 El Heraldo del Henares   17/02/2025 23:48   Provincia, Provincia, Videos

El director de El Heraldo del Henares, Roberto Mangas, ha abordado este lunes en una entrevista diversos

asuntos de actualidad que afectan a la provincia de Guadalajara, desde el cese de José Luis Escudero

como delegado de la Junta, hasta la crisis en la ganadería de la Sierra Norte por los ataques del lobo, o el

abandono de zonas como la de Sigüenza.

Roberto Mangas durante su intervención en esRadio Guadalajara y

Alcarria TV

El director de EL HERALDO DEL HENARES analiza la actualidad de Guadalajara de enero y febrero 2025El director de EL HERALDO DEL HENARES analiza la actualidad de Guadalajara de enero y febrero 2025
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Mangas ha analizado la salida de Escudero como delegado de la Junta de Comunidades en Guadalajara,

debido, según le han confirmado diferentes fuentes, al descontento de funcionarios y otros cargos del

Gobierno regional con los modos y forma de actuar del mismo.

Imagen de archivo de José Luis Escudero y Emiliano García Page durante

el vermú solidario de fiestas 2024 de Nipace en Guadalajara. Detrás,

Bellido y José Luis Vega

Según el periodista, la decisión se conoció antes de hacerse oficial a través de una filtración en un medio de

Guadalajara, algo que ha molestado mucho a los dirigentes de la Junta porque la filtración viene desde

dentro.

Desprendimiento en el colegio de San Antonio de Portaceli en Sigüenza

Otro de los temas abordados fue el deterioro de las infraestructuras educativas en la provincia. En

particular, Mangas destacó el reciente desprendimiento de una parte del enfoscado de cemento de una

de las fachadas de este colegio en Sigüenza, que este medio ofreció en primicia.

Aunque no se registraron heridos, el incidente ha generado preocupación entre las familias y el

profesorado, quienes reclaman desde hace tiempo una intervención urgente para garantizar la seguridad

de los estudiantes.
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Restos del enfoscado de la pared del colegio de San Antonio de Portaceli,

en Sigüenza

Mangas ha señalado que el abandono de Sigüenza es a todos los niveles. Cuando vas a Sigüenza, lo que

percibes es una sensación de tristeza, de abandono, de soledad, con decenas de letreros de 8se vende9

en las casas del centro y sin actividad alguna, ha lamentado Mangas, quien ha pedido tanto al

Ayuntamiento como a la Junta que se pongan a trabajar de verdad en los problemas que afectan a los

seguntinos y menos a los cientos de actos propagandísticos que nada aportan.

La ganadería de la Sierra Norte, en crisis por el lobo

El director de El Heraldo del Henares también ha alertado sobre la difícil situación que atraviesa la

ganadería en la Sierra de Guadalajara debido al incremento de los ataques de los lobos.

Los ganaderos denuncian que las pérdidas son cada vez mayores y que la respuesta de las

administraciones es insuficiente. «Se sienten completamente desatendidos», ha señalado Mangas, quien ha

advertido del riesgo de abandono de la actividad si no se toman medidas urgentes para permitir la

coexistencia pacífica entre la ganadería extensiva y los cánidos.

El director de este diario apuntó los miles de visitas que habían generado tanto la información como el

vídeo publicado en exclusiva por EL HERALDO DEL HENARES del encuentro fortuito entre un ganadero y

dos lobos jóvenes, «lo que demuestra el gran interés que hay en la provincia de Guadalajara por este

problema».

Caminando entre lobos: el día a día de un ganadero de la Sierra Norte de Guadalajara con los cánidosCaminando entre lobos: el día a día de un ganadero de la Sierra Norte de Guadalajara con los cánidos
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«Si los ganaderos se van de la Sierra, que produce la mejor carne de España, ¿qué ponemos en su lugar,

fotovoltaicas?», se preguntó.

Los recortes en Sanidad llegan a los funcionarios

La no renovación del convenio sanitario del Estado, a través de Muface, con diferentes compañías de

seguros de salud privadas tiene en vilo a un millón y medio de beneficiarios en todo el país, 9.000 de ellos

en Guadalajara.

Manifestación de funcionarios para exigir la renovación del convenio

sanitario de Muface

Según Mangas, no se puede jugar así con la salud de las personas, ya que aquellos que están recibiendo

tratamientos para enfermedades graves, como el cáncer, o crónicas, no pueden cambiar de hospital,

médico o cirujano o enfermera de la noche a la mañana y no saber qué va a pasar con el reinicio de sus

tratamientos.

Novedades en El Heraldo del Henares

Por último, Mangas ha anunciado la edición de una versión semanal en PDF del diario digital, lo que

ofrece a los lectores la posibilidad de descargar el periódico en un formato tradicional.

Esta iniciativa busca facilitar el acceso a la información y mantener el diseño clásico del papel dentro de

la era digital.
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Trufas. Fotografía de José Luis Solano

Molina de Aragón acoge este sábado 22 de febrero una nueva edición
de la Feria de la Trufa para aficionados y profesionales del sector:
mesas redondas, degustaciones, venta al público, demostraciones de
búsqueda con perros truferos…
 El Heraldo del Henares   21/02/2025 12:21   Gastronomía, Molina de Aragón, Provincia

Este sábado 22 de febrero tendrá lugar la XV Feria de la Trufa Comarca de Molina de Aragón, que se

llevará a cabo en el antiguo convento de San Francisco de Molina de Aragón y está organizada por la

Federación de Truficultores de Castilla La-Mancha (FATCLM), asociación de Recolectores y Cultivadores de

Trufa de Castilla-La Mancha (Trufarc) y el Museo Comarcal de Molina, con el patrocinio de la Diputación de

Guadalajara.

Como en ediciones anteriores, será el punto de encuentro de empresas y organismos del sector trufero y

de aficionados a este producto estrella de la gastronomía para conocer diferentes aspectos

relacionados con el cultivo, recolección y comercialización de la trufa y de sus aplicaciones

gastronómicas.
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Se inaugurará a las 9:30 con una mesa redonda sobre la comercialización de la trufa que tendrá lugar en el

salón de actos de la Comunidad del Real Señorío de Molina y su Tierra, según han informado fuentes de la

organización en un comunicado.

A las 11:00 horas las autoridades y miembros de la organización inaugurarán oficialmente la feria y se

abrirán al público los stands de los participantes llegados de diferentes puntos de la península y en los que

se podrán conocer diferentes aspectos de la trufa y adquirir productos trufados.

Uno de los actos más seguidos por el público es el concurso para elegir <La trufa más hermosa= que se

llevará a cabo en el stand de la asociación de Recolectores y Cultivadores de Trufa de Castilla-La Mancha

(Trufarc) a las 11:45 horas.

A continuación, los alumnos y profesores de los ciclos formativos de 1º de dirección de Cocina del

instituto de Molina, realizarán una demostración culinaria para todas aquellas personas que se
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acerquen hasta el escenario del antiguo convento de San Francisco.

Posteriormente, en torno a mediodía, el público podrá degustar las tapas elaboradas con trufas.

Al final de la mañana, se procederá a elegir al ganador del concurso de carteles para la XVI edición de la

Feria de la Trufa 2026.

Ya por la tarde, tendrá lugar el acto que más expectación despierta, el ver la destreza de los perros

truferos y sus dueños en la caza de las trufas en el polideportivo municipal de Molina de Aragón.

Para finalizar la jornada, se procederá a la entrega de premios, se subastará la elegida como <Trufa más

hermosa= y se realizará un sorteo de una cesta con productos.
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La autopsia confirma que los restos del bebé que apareció en un
vertedero de Loeches (Madrid) corresponden a una niña de 5 días que
murió de forma violenta: la Guardia Civil sigue buscando a los
padres
 El Heraldo del Henares   19/02/2025 19:27   Alcalá y Madrid, Videos

La Guardia Civil continúa con la investigación del hallazgo de los restos cadavéricos parciales de un bebé

en la planta tratamiento de residuos de la localidad de Loeches (Madrid), el pasado 12 de diciembre de

2024.

Según han informado fuentes del Instituto Armado a este diario, de las investigaciones realizadas se ha

podido determinar que los restos del bebé son de una niña, de unos 5 días de edad, por lo que el

nacimiento pudo producirse en torno a la primera semana de diciembre, próximo al puente de la

Constitución.

La autopsia con�rma que el bebé que apareció en un vertedero de Loeches murió de forma violentaLa autopsia con�rma que el bebé que apareció en un vertedero de Loeches murió de forma violenta
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Perros especializados en búsqueda de personas o cadáveres en las

labores de hallazgo de más restos del bebé encontrado muerto en el

vertedero de Loeches

Respecto a la causa de la muerte, se ha podido determinar que esta es de carácter violento y presenta

indicios de criminalidad.

Imagen de la Policía Científica de la Guardia Civil buscando los restos del

bebé en el vertedero de Loeches

Las investigaciones continúan abiertas, motivo por el que desde la Guardia Civil se ha solicitado que

cualquier persona que pueda tener alguna información de interés sobre el asunto contacte con la Guardia

Civil a través del número de teléfono 062.
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Se dispara el precio de los garajes en ciudades como Guadalajara y
Azuqueca de Henares, con una subida en 2024 del 37,1 y 19,9 por
ciento, respectivamente, según Fotocasa
 El Heraldo del Henares   17/02/2025 12:23   Azuqueca, Guadalajara, Negocios, Provincia

El precio de los garajes en venta en Castilla-La Mancha se ha incrementado un 34,2% en 2024 y sitúa el

precio medio en 9.786 euros, según el estudio de <Precios de los garajes en venta en España en

2024=, basado en los precios de los garajes en venta del mes de diciembre de los últimos 9 años del Índice

Inmobiliario Fotocasa.

Así, Castilla-La Mancha ha pasado de una variación interanual del -9,3% de diciembre de 2023 al

+34,2% detectado en el mismo periodo de 2024. En los últimos 12 meses analizados el precio de la

vivienda ha pasado de los 7.293 euros de diciembre de 2023 a los 9.786 euros de diciembre de 2024.

“El precio de los garajes sube incluso más que el de la vivienda (8,4%). En estos momentos, las plazas de

garaje se han consolidado como una alternativa atractiva para pequeños ahorradores o inversores, porque

supone un bajo mantenimiento y una alta rentabilidad. La demanda de compra de garajes también se ha

fortalecido debido al aumento de las ventas de vehículos, lo que convierte a los garajes en un bien

demandado», han señalado estas fuentes.

Además, las regulaciones de los últimos años, que restringen el acceso a vehículos en ciertas áreas, hace

que contar con una plaza privada sea un activo más valorado», han añadido.

Guadalajara y Azuqueca tienen los porcentajes de subida más altos
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El precio medio de los garajes ha subido en 14 comunidades autónomas respecto al año anterior, según

dicho estudio de Fotocasa.

Las 14 comunidades en las que el precio de los garajes se ha incrementado son: Castilla-La Mancha

(34,2%), Región de Murcia (20,0%), Andalucía (15,8%), Cantabria (15,5%), Aragón (15,4%), Comunidad

Valenciana (14,3%), Galicia (11,8%), Extremadura (11,7%), Baleares (11,1%), Asturias (10,9%), Madrid (6,8%),

Navarra (6,5%), Castilla y León (4,0%) y Cataluña (2,4%).

Fuente: Fotocasa

Por otro lado, en tres comunidades se producen descensos anuales en el precio de los garajes y son:

País Vasco (-1,0%), Canarias (-1,7%) y La Rioja (-1,8%).

En cuanto a los precios en 2024, las CCAA con el precio medio de los garajes por encima de los 10.000

euros son: País Vasco con 21.097 euros, Baleares con 18.683 euros, Cantabria con 16.644 euros, Galicia con

15.673 euros, Andalucía con 15.057 euros, Asturias con 15.046 euros, Extremadura   con 14.763 euros,

Castilla y León con 14.448 euros, Cataluña con 13.852 euros, Navarra con 13.664 euros, Canarias con

12.887 euros, Madrid con 12.746 euros, Aragón con 12.684 euros, Comunidad Valenciana con 11.404 euros

y La Rioja con 11.112 euros.

Por otro lado, las CCAA en donde el precio medio de los garajes son los más económicos son Castilla-La

Mancha con 9.786 euros y Región de Murcia con 9.150 euros.
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Fuente: Fotocasa

En cuanto a las ciudades que experimentan subidas anuales son: Guadalajara capital (37,1%), Azuqueca

de Henares (19,9%), Cuenca capital (16,1%), Ocaña (14,8%), Toledo capital (12,0%), Albacete capital (11,3%),

Talavera de la Reina (8,7%), Puertollano (5,5%), Tomelloso (5,3%), Almansa (4,9%) y Valdepeñas (1,7%).

Así, según estas fuentes, el precio medio de un garaje en la ciudad de Guadalajara ha pasado de ser de

6.534 euros en 2023 a 8.957 en 2024, esto es, un 37,1%más en un año; mientras que en Azuqueca de

Henares ha pasado de 5.705 euros en 2023 a 6.842, un 37,1%.

En el resto de ciudades de Castilla La Mancha, los precios medios de los garajes por ciudades, vemos que

los más caros en 2024 corresponden a las ciudades de Puertollano con 15.920 euros, Albacete capital con

15.357 euros, Ciudad Real capital con 15.302 euros y Cuenca capital con 14.440 euros.
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Imagen de la CAM

El Instituto Nacional de Estadística detecta el alarmante
envejecimiento de la población española: por cada 143 mayores de 64
años solo hay 100 menores de 16: en Guadalajara el dato no es tan
negativo ya que la proporción es de 104,6 por cada 100
 El Heraldo del Henares   19/02/2025 17:53   Provincia, Provincia

En el año 2024 las cifras de envejecimiento en nuestro país han experimentado el mayor crecimiento de

toda la serie histórica, de 5 puntos porcentuales, según los últimos datos publicados por el Instituto

Nacional de Estadística.

Así, el pasado año se registró un nuevo máximo histórico, del 142,3% o, lo que es lo mismo, ya se

contabilizan 142 personas mayores de 64 años por cada 100 menores de 16 (en 2023 la cifra alcanzó el

137,3%).

En Castilla-La Mancha, el envejecimiento también ha registrado cifras récord, con un incremento de

4,4 puntos porcentuales, el mayor crecimiento de toda la serie histórica, por lo que el índice ha alcanzado

un 131,3% . Es decir, se contabilizan 131 personas mayores de 64 años por cada 100 menores de 16, una

cifra ligeramente inferior a la nacional. En 2023 el indicador alcanzó un 129,6% en la Comunidad.

En este contexto, el Observatorio de la Vulnerabilidad y el Empleo de la Fundación Adecco ha analizado

estas cifras, bajo el convencimiento de que el envejecimiento tiene un impacto decisivo en el mercado

laboral, planteando la necesidad acuciante de apostar por el talento sénior para garantizar la

sostenibilidad del mercado laboral.
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Evolución del envejecimiento en Castilla-La Mancha

El siguiente gráfico refleja la evolución del índice de envejecimiento en Castilla-La Mancha, un indicador que

expresa la relación entre la población mayor de 64 años y la población menor de 16 años dentro de un

territorio determinad.

Contrasta la cifra actual (131,3%) con la de los años 90 del siglo XX, cuando Castilla-La Mancha aún

tenía mayor proporción de población joven: en el año 1990 el índice de envejecimiento era del 74.

  Es a partir del año 1998 cuando Castilla-La Mancha pasó a ser una región envejecida, con una tasa de

envejecimiento superior al 100% y que aumenta velozmente cada año.

Desde entonces, el envejecimiento no ha dejado de crecer, habiendo alcanzado su máximo histórico el

pasado año, según dicha Fundación.

Este envejecimiento imparable es fruto de la confluencia de dos factores: una tasa de natalidad en

mínimos históricos y una esperanza de vida que tiende al alza. En 2023, el número de nacimientos en

España anotó la menor cifra de toda la serie histórica (320.656), mientras que, por el contrario, la esperanza

de vida alcanzó una cifra récord de 83,2 años.

Cuenca, la provincia más envejecida de la región, Guadalajara, la que menos
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Por comunidades autónomas, vuelve a liderar el ranking de envejecimiento Asturias, con un índice del

257,2% (257 mayores de 64 años por cada 100 menores de 16), seguida de Galicia (224,3%) y Castilla y

León (223,8%). Estas tres Comunidades ya presentan más del doble de población mayor 64 años que

menor de 16 años.

En el otro extremo, Ceuta (69%), Melilla (56%) y Murcia (98%) son las únicas regiones que resisten con

índices aún por debajo de 100%, registrando -todavía- una mayor proporción de jóvenes. Castilla-La

Mancha (131,3%), por su parte, presenta un índice de envejecimiento inferior al nacional, del 142,3%.

Comunidad Autónoma
Índice

envejecimiento 2024

Índice

envejecimiento 2023

Asturias 257,3 249,2

Galicia 224,3 218,1

Castilla y León 223,9 217,2

Cantabria 187,5 178,5

País Vasco 176,2 169,8

Extremadura 164,9 158,1

Aragón 159,1 154,3

La Rioja 153,0 147,5

Canarias 142,6 136,0

Comunitat Valenciana 138,4 135,1

Navarra 134,4 129,9

Cataluña 131,6 127,0

Castilla-La Mancha 131,3 126,9

Comunidad de Madrid 126,2 121,7

Andalucía 122,4 116,9

Balears, Illes 113,9 109,6

Murcia 98,1 94,4

Ceuta 69,6 64,8
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Melilla 56,0 52,0

Total Nacional 142,3 137,3

Fuente: Observatorio Vulnerabilidad y el Empleo Fundación Adecco, a partir datos INE

Por provincias castellanomanchegas, Cuenca lidera el ranking de envejecimiento (182,6%); seguida de

Ciudad Real (150,9%); Albacete (142,8%); Toledo (113,9%) y Guadalajara (104,6%).

Provincia
Índice

envejecimiento

Cuenca 182,6

Ciudad Real 150,9

Albacete 142,8

Toledo 113,9

Guadalajara 104,6

TOTAL CASTILLA-LA-MANCHA 131,3

Fuente: Observatorio Vulnerabilidad y el Empleo Fundación Adecco, a partir datos INE

Talento sénior, fuerza laboral estratégica

El mercado laboral se enfrenta a una transformación sin precedentes: el envejecimiento de la población

avanza a un ritmo desbocado y el relevo generacional ya no está garantizado. Con 142 personas mayores

de 64 años por cada 100 menores de 16, España se adentra en una nueva realidad demográfica que desafía

la competitividad empresarial y la sostenibilidad del Estado del Bienestar.

En este escenario, la apuesta por el talento sénior no es solo una opción, sino una necesidad

imperante. Sin embargo, los prejuicios y sesgos en los procesos de selección siguen dificultando su acceso

al empleo, lo que supone un contrasentido en un contexto de escasez de profesionales.

Según Francisco Mesonero, director general de la Fundación Adecco: «Este récord de envejecimiento

sin precedentes refleja la consolidación de un cambio estructural que posiciona al talento sénior como

fuerza laboral esencial para la competitividad de las empresas y del país, siendo su discriminación un

absoluto contrasentido».
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Además, Mesonero ha añadido que «cada vez hay menos jóvenes en edad de incorporarse al mercado

laboral, mientras que la población activa envejece y se reduce progresivamente, complicándose el relevo

generacional. En este escenario, no podemos permitirnos dejar fuera del mercado laboral a segmentos de

la población que tienen mucho que aportar, como las personas desempleadas de larga duración, los

profesionales mayores de 50 años -talento sénior- o las personas con discapacidad».

«Apostar por el talento sénior no es solo una cuestión de justicia social, sino una necesidad para garantizar

la sostenibilidad de la competitividad del país y la sostenibilidad del Estado del Bienestar», ha finalizado

Mesonero.
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El club motero 8Los hijos de Odín9 celebra su segunda 8boda9 bajo el
ritual vikingo en menos de un año
 El Heraldo del Henares   21/02/2025 11:48   Alcalá y Madrid, Provincia, Provincia, Videos

El grupo motero 8Los hijos de Odín MG9 compuesto por algo más de una veintena de aficionados a las

motocicletas de Guadalajara y Madrid celebrarán la segunda boda vikinga de alguno de sus miembros en

menos de un año, tras la celebración de abril de 2024, en Yebes, de la ceremonia que unió en este rito a su

presidente nacional, José Ambrosio Araque, con la vicepresidenta, Juani Gallego.

En esta ocasión, el rito vikingo unirá a Aníbal y Eva, naturales de Pozo de Guadalajara y vecinos de

Chiloeches, quienes darán la obligatoria vuelta alrededor del fuego tras unir sus espadas este sábado 22

de febrero, a las 12,00 horas, en el campo de fútbol municipal de Valdeavero (Madrid).
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Será un acto abierto a todos los interesados en conocer la recuperación de este ritual vikingo por parte de

este grupo de moteros, que incluso podrán quedarse a compartir el ‘banquete‘ con los nuevos ‘esponsales‘

al módico precio de 6 euros, que incluirá pollo asado y pimientos y patatas fritas, además de una

consumición de bebida.

Además, como colofón de la fiesta, habrá una actuación musical para amenizar la sobremesa a cargo de

un grupo local.

Una boda vikinga por todo lo alto, pero sin sacrificio de animales

El presidente nacional de este grupo motero ha explicado que cuando tomó la decisión de casarse por el

rito vikingo con su pareja Juani, lo hizo porque llamándose Los hijos de Odín, tenían que homenajear de

alguna forma a la cultura y costumbres del pueblo guerrero escandinavo que conquistó medio mundo

hace 1.300 años.

Y qué mejor homenaje que recuperar un acto tan trascendental en la vida de las personas como es el

matrimonio entre dos personas que quieren pasar el resto de su vida juntos.
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Imagen de archivo de la ceremonia vikinga que unió a Ambrosio y Juani

Para ello, diseñó un programa que se adaptara lo más fielmente a la ceremonia que estos guerreros

celebraban cuando un hombre y una mujer unían su destino para siempre.

Así, durante la ceremonia, la familia del novio entrega a la familia de la novia 13 monedas de plata, las

necesarias para fabricar un barco o para comprar una buena casa con animales o tierras para labrar con las

que comenzar una nueva vida sin apuros.

Por su parte, la familia de la novia, que porta un ramo de flores secas, entrega a la familia del novio

alimentos que simbolizan la continuidad en el tiempo para desarrollar su vida.

Posteriormente, los contrayentes se entregan mutualmente sus alianzas en la punta de sendas espadas:

la de ella, un arma vieja como símbolo de protección por parte de sus ancestros a la nueva pareja, mientras

que la de él es completamente nuevo, como símbolo de que la mujer tiene a partir de ahora una nueva

figura protectora.

Una vez entregadas las alianzas, el oficiante les ata las manos y estos darán una vuelta alrededor de la

hoguera, como símbolo de que comienzan el paseo siendo solteros y lo finalizan ya como casados.
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Los contrayentes dan una vuelta alrededor de la hoguera mientras los

invitados les lanzan trigo y cebada

Durante este paseo y al final del mismo, es normal que todos los invitados lancen a los contrayentes granos

de cebada o de trigo, lo que sería el arroz de las bodas actuales.

 Una vez finalizada la ceremonia, los contrayentes brindan con hidromiel, una mezcla de agua y miel que

tras fermentar consigue cierta graduación alcohólica, aunque poca, y que era tradicional en la Edad Media

en toda Europa, también entre los vikingos.

A continuación, todos, contrayentes, familiares y amigos, celebran el banquete, lo más tradicional posible

de acuerdo con la época vikinga, con carne de matanza, pero sin poder realizar el acostumbrado

sacrificio de los animales que luego se sirven en la mesa, ya que la legislación española actual lo prohíbe.

Esta ceremonia no es válida a efectos registrales en España, tan solo tiene un valor simbólico. Por

ello, Ambrosio y Juani realizaron meses después los trámites correspondientes ante el Registro Civil para

dar continuidad a lo que un 27 de abril de 2024 ya se comprometieron a través del rito vikingo: unir sus

vidas para siempre.

Los hijos de Odín, de Méjico al Corredor del Henares

El club motero Los hijos de Odín es originario de Méjico, donde cuenta con numerosos seguidores. En

España se creó hace tres años, en 2022, sobre todo con miembros de la provincia de Guadalajara,

(Guadalajara ciudad, Fontanar, Yebes, Chiloeches…) y del Corredor del Henares madrileño, como

Alcalá de Henares y Torrejón, además de algunos miembros de Madrid capital.

Son conocidos por participar y colaborar en numerosas actividades solidarias, como recogida de cartas

para Papá Noel y los Reyes Magos y la consiguiente entrega de juguetes a niños de familias

desfavorecidas.
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Integrantes del grupo motero Los hijos de Odin MG

Su punto de reunión es un local del propio Araque, madrileño pero oriundo de Illana (Guadalajara), en la

urbanización Nueva Castilla, en Meco, que tiene abiertas sus puertas todos los viernes de 19,00 a 24,00

horas a cualquier interesado en formar parte o participar de las actividades de este grupo motero.

Eso sí, para integrarse oficialmente en el grupo el aspirante tendrá que pasar por un periodo de

adaptación y una votación final en la que solo emiten su voto los más antiguos del grupo, que decidirán si

el aspirante puede ingresar en la comunidad o no.

Para conocer más sobre Los hijos de Odín, el grupo motero tiene sus propias redes sociales.

Facebook.

Instagram.
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La programación del Carnaval de Guadalajara organizada por el
Ayuntamiento irá del 22 de febrero al 5 de marzo, con algunas
novedades, como el cambio del 8Entierro de la Sardina9, que pasa de
la plaza Mayor a la plaza de España
 El Heraldo del Henares   19/02/2025 22:14   Guadalajara

El Ayuntamiento de Guadalajara ha presentado hoy la programación del Carnaval de Guadalajara 2025,

que se celebrará del 22 de febrero al 5 de marzo, que incluye numerosos actos destinados tanto a

mayores como a los más pequeños.

Según ha indicado el concejal de Festejos, Santiago López Pomeda, en un comunicado, «entre las

principales novedades, se encuentran nuevos recorridos y espacios para mejorar la experiencia de los

asistentes, optimizando la seguridad, comodidad y accesibilidad=.

Así, la concentración de Disfraces de Adultos, que se celebra el sábado 1 de marzo, partirá este año

desde la plaza de la concatedral de Santa María, con un desfile que recorrerá la calle Santiago Ramón y

Cajal, la Carrera y hasta la plaza Mayor. Tendrá un reparto de 9.000 euros en premios y con alguna novedad

en las categorías del concurso.

El concurso Infantil de Disfraces, que será domingo 2 de marzo, se mantiene en la zona de Aguas Vivas,

<visto el éxito de participación del año pasado pues es un barrio con mucha población infantil=, ha dicho el

edil, que ha señalado que el desfile repetirá recorrido desde la avenida de Buendía hasta el Palacio

Multiusos.

25/2/25, 20:26 La programación del Carnaval de Guadalajara organizada por el Ayuntamiento irá del 22 de febrero al 5 de marzo, con algunas n…

https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/la-programacion-del-carnaval-de-guadalajara-organizada-por-el-ayuntamiento-ira-del-22-de-fe… 1/3

https://www.elheraldodelhenares.com/author/redaccion/
https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/


López Pomeda durante la presentación del programa de Carnaval 2025

La novedad principal será el Entierro de la Sardina, el miércoles 5 de marzo, que se traslada a la plaza de

España, con un desfile elaborado por los colegios de la ciudad y la tradicional quema de la sardina.

 <Este cambio de ubicación viene motivado por la seguridad, ya que hay que quemar la sardina y en la

plaza Mayor está la lona que cubre la torre del reloj en obras, y por dar mayor amplitud y realce, ya que

es un acto con mucha participación de escolares que elaboran en sus colegios también sus sardinas=, ha

explicado López Pomeda, que ha añadido que este cambio, podría mantenerse para otros años.

El Entierro de la Sardina, además contará con la batalla de don Carnal y doña Cuaresma y con una

sardinada popular, que el año pasado fue cocinada por la asociación de Vecinos del Alamín y este año lo

será por a asociación de Vecinos de Defensores-Adoratrices.

Además, el Carnaval contará con el pregón inaugural, el sábado 22 de febrero, con su habitual gran

concentración de botargas y mascarones, llegados desde los distintos pueblos de la provincia, y con un

pregonero que no se desvelará hasta que se quite la máscara, tras dar la bienvenida al Carnaval 2025.
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También el día 27 de febrero, se mantiene la tradición del Jueves Lardero con merienda popular en la

Concordia, que estará acompañada de gigantes y de cabezudos.

Un mercado Far West, del 28 de febrero al 2 de marzo, que este año se ubicará en la Plaza de Santo

Domingo, <con un mercado repleto de actividades de teatro, de magia, de disfraces para todos los públicos

y especialmente para los más pequeños=.

También se celebrarán el vermut de carnaval en la plaza de toros el sábado 1 de marzo y la fiesta de

peñas en el Tyce, entre otras actividades.

En este enlace se puede consultar íntegro el programa de Carnaval de Guadalajara 2025.
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Imagen de archivo de los Jueves de la Ciencia 2024

Vuelven 8Los jueves de la Ciencia9 de UNED Guadalajara para hablar
de ética científica, superbacterias, eclipses de sol, dinosaurios,
psicología en el deporte…: este jueves 20 de febrero se analizarán
los vehículos sin conductor
 El Heraldo del Henares   17/02/2025 17:41   Guadalajara, Universidad

La XVIII edición del ciclo de conferencias y actividades “Los jueves de la Ciencia=, organizado por el Centro

Asociado a la UNED de Guadalajara, que comenzó el pasado jueves 13 de febrero, ofrecerá un año más

todo tipo de interesantes conferencias de carácter divulgativo-científico y una Mesa Redonda.

Se trata de una iniciativa cultural de acceso libre y gratuito al público en general, en la que un elenco de

profesores e investigadores disertarán sobre temas científicos de actualidad, según han informado

fuentes de este centro asociado en un comunicado.

La cita será en el Aula de Medios Audiovisuales del Centro y una Sala online de la Plataforma de Intecca de

la UNED, en el centro San José, todos los jueves a las 19.15 horas, mientras que la clausura será

exclusivamente presencial en la Sala Tragaluz del teatro Buero Vallejo el próximo 20 de marzo a las 19.00

horas.

El programa del resto de Conferencias es el siguiente:

El jueves 13 de febrero, se inició esta nueva edición con la conferencia titulada <No todo vale. ¿qué hace

un científico hablando de ética?=, impartida por Lluís Montoliu, Investigador científico del CSIC y

vicedirector del Centro Nacional de Biotecnología (CNB), así como investigador y miembro del Comité de

Dirección del Centro de Investigación Biomédica en Red en Enfermedades Raras (CIBERER), del ISCIII.
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Este jueves 20 de febrero, Jorge Beltrán, Doctor en Ingeniería Eléctrica, Electrónica y Automática y Profesor

Ayudante Doctor en la Universidad Rey Juan Carlos, nos hablará sobre <Vehículos autónomos: ¿cómo ven

los coches del futuro?=.

El jueves 27 de febrero, María Carmen Gimeno Fernández, miembro Programa de optimización del uso

de antimicrobianos, PROA, del hospital universitario de Guadalajara y del equipo Sepsis del mismo centro

hospitalario, disertará sobre <Superbacterias: una amenaza silenciosa=.

Imagen de archivo de los Jueves de la Ciencia 2024

A continuación, el jueves 6 de marzo, Marina Rodríguez Baras, doctora en Astrofísica e investigadora del

Observatorio Astronómico Nacional (OAN-IGN), en Madrid, nos hablará sobre <Los eclipses de Sol visitan

España=.

El jueves 13 de marzo, Francisco Ortega Coloma, profesor titular en la facultad de Ciencias de la UNED,

investigador principal del del Grupo de investigación Biología Evolutiva-UNED (ref GI-314) y director de la

cátedra de Divulgación del Carbonífero de Puertollano (Ciudad Real), disertará sobre <Los últimos

dinosaurios del centro de la península ibérica=.

Para finalizar, el jueves 20 de marzo, tendrá lugar la Mesa Redonda que clausurará el ciclo titulada <La

Psicología en el Deporte=, moderada por Lorena Jiménez Nuño, directora del centro asociado, y contará

con Obdulia Tejón, psicóloga deportiva y sanitaria y experta en inteligencia emocional, Ángel de Juanas,

profesor de la facultad de Educación de la UNED y docente en el máster en Psicología de la Actividad Física

y el Deporte de la UNED, y con Jaime Irueste, campeón del mundo en 8100 metros remolque de maniquí

con aletas9 en la categoría junior. Esta última actividad tendrá lugar de forma únicamente presencial en la

Sala Tragaluz del teatro Buero Vallejo

Para más información y matrícula gratuita en este enlace.



25/2/25, 20:26 Vuelven 8Los jueves de la Ciencia9 de UNED Guadalajara para hablar de ética científica, superbacterias, eclipses de sol, dinosaur…

https://www.elheraldodelhenares.com/guadalajara/vuelven-los-jueves-de-la-ciencia-de-uned-guadalajara-para-hablar-de-etica-cientifica-superbact… 2/2

https://www.elheraldodelhenares.com/wp-content/uploads/2025/01/uned-gu-jueves-ciencia-archivo-2024-01.jpg
https://extension.uned.es/actividad/42769&codigo=LJDLC


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



8Bridget Jones: Loca por él9, 2025, de Michael Morris: «Me encanta la
comedia romántica y sacar los pañuelitos de papel todo el rato para
llorar, soy un hombre blandengue»
 Ramón Bernadó   22/02/2025 14:13   Opinión, Ramón Bernadó

Nunca viene mal una comedia romántica.

Un placer visitar esta película acompañado de mi nueva gran amiga Gema.

El otro día en Centauros de La Alcarria le decía a su director Javi Pastrana que no solo de dramas

sesudos vive el cinéfago.

He de confesar que el género cinematográfico de la comedia romántica me encanta. 

Como diría El Fary, que en paz descanse, soy un hombre blandengue que saca sus pañuelitos de papel

para empaparlos de lágrimas, las veces que haga falta, durante una proyección.

Hay un elemento que me gusta mucho de este film Bridget Jones: Mad About the Boy es la idea de que

en la vida lo mejor es pasar página, sin olvidar el pasado. Caminar hacia delante pensando que está

todo por disfrutar.

Bridget Jones después de un largo duelo decide rehacer su vida laboral y sentimental…

En la película están cuestiones que ahora más que nunca se plantean. Los ya sabidos temas de la

conciliación, pero también las relaciones de mujeres maduritas con chicos más jóvenes, que sigue

BRIDGET JONES: LOCA POR ÉL - Tráiler O�cial (Universal Studios) HDBRIDGET JONES: LOCA POR ÉL - Tráiler O�cial (Universal Studios) HD
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siendo un tema controvertido, cuando a la inversa se ve como absolutamente normal.

Ese es tal vez uno de los lastres de este film que cae en la trampa de acatar las convenciones sociales más

rancias.

Pero a su favor, no puedo negar que es divertida y emociona, posiblemente con recursos muy

convencionales, pero estamos en lo que estamos. Es Bridget Jones y es comedia romántica que asegura

final feliz y un guion rebosante de tópicos.

Impresionante el carisma de Hugh Grant.

Renée Zellweger está perfecta, con sus andares patosos y su espontaneidad bien ensayada.

Mi puntuación: 6,67/10.

Ficha técnica en este enlace.

***

Muchos besos y muchas gracias.

Chistes y críticas en holasoyramon.com

Crítico de Cine de El Heraldo del Henares

  Colaborador de Esradio Guadalajara, Alcarria TV, Nueva Alcarria y GuadaTV Media

Follow @Holasoyramon
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Comunicado: 8CSIF CLM critica el nombramiento de José Luis Escudero
como Comisionado para la Accesibilidad de Castilla La Mancha
mientras a la vez el Gobierno de García Page bloquea la
incorporación de personal en los servicios públicos esenciales9
 El Heraldo del Henares   17/02/2025 14:38   Cartas

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF), primer sindicato en la Mesa General de

Función Pública de Castilla-La Mancha, critica el nombramiento de José Luis Escudero como Comisionado

para la Accesibilidad tras ejercer como delegado de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en

Guadalajara.

En un contexto en el que la Administración regional sufre una grave carencia de personal debido a la

negativa constante de la Consejería de Hacienda, Administraciones Públicas y Transformación Digital a

cubrir plazas esenciales, CSIF denuncia el reciente nombramiento de José Luis Escudero como Comisionado

para la Accesibilidad, considerándolo un acto incoherente y arbitrario.

Imagen de archivo de José Luis Escudero y Emiliano García Page

durante el vermú solidario de fiestas 2024 de Nipace en Guadalajara.

Detrás, Bellido y José Luis Vega

Mientras miles de ciudadanos ven cómo los servicios públicos están al borde del colapso por la falta de

empleados públicos en sectores clave, el Gobierno regional decide crear 8ex profeso9 y asignar un cargo

político sin un proceso de selección transparente ni criterios objetivos.

Dentro de la política de recortes de la Junta, la Consejería de Hacienda emite sistemáticamente

informes negativos que impiden la incorporación de personal en sanidad, educación, escuelas

infantiles, centros educativos y centros dependientes de Bienestar social, como las residencias de mayores.

Sin embargo, cuando se trata de designar a exconsejeros en puestos de confianza, parece que las

limitaciones presupuestarias desaparecen.
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El Comisionado de Accesibilidad tiene rango de viceconsejero, con un sueldo anual que supera los 77.000

euros, y depende de la Vicepresidencia segunda de la Junta de Comunidades.

La accesibilidad es un reto crucial que requiere compromiso real, recursos y planificación, no sólo la

creación de cargos a medida. La ciudadanía de Castilla-La Mancha merece una administración eficaz que

priorice el refuerzo de su plantilla en lugar de destinar fondos a designaciones de dudosa utilidad y de clara

connotación política.

Es más, este nombramiento coincide con la amenaza de Emiliano García-Page sobre el despido de

2.500 empleados públicos en la región si no se aprueba el techo de gasto por parte del Gobierno central.

Para CSIF, es contradictorio, y demagógico, amenazar con destruir empleo público mientras se crean altos

cargos a medida.

La Central Sindical exige a la Junta de Comunidades que revierta esta decisión y priorice la cobertura de

plazas esenciales para garantizar la prestación de servicios públicos de calidad, en lugar de continuar con

una política de nombramientos a dedo que mina la confianza de la ciudadanía en sus instituciones.

Central Sindical Independiente y de Funcionarios de Castilla La Mancha, CSIF-CLM

NOTA DE LA REDACCIÓN: EL HERALDO DEL HENARES acepta el envío de cartas y artículos de opinión para

ser publicados en el diario, sin que comparta necesariamente el contenido de las opiniones ajenas, que son

responsabilidad única de su autor, por lo que las mismas no son corregidas ni apostilladas.

     EL HERALDO DEL HENARES se reserva la posibilidad de rechazar dichos textos cuando no cumplan unos

requisitos mínimos de respeto a los demás lectores o contravengan las leyes vigentes.
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Tribuna libre de Antonio de Miguel Antón, profesor de Secundaria:
«Llega un nuevo deporte, el 8pickleball9 para acabar con el
aburrimiento»
 El Heraldo del Henares   22/02/2025 09:50   Cartas

Decía Unamuno en su filosófico libro <Niebla= que <el aburrimiento es el fondo de la vida, y es el que ha

inventado los juegos, las distracciones, las novelas y el amor=. Esta obra del máximo exponente de la

Generación del 98 aborda profundos temas de la existencia del hombre; y uno de ellos es el aburrimiento.

El aburrimiento es como un alto en el camino, como un paréntesis para avituallarte y recuperar la

capacidad de atención; es una pausa que nos permite desconectar y recargarnos para podernos activarnos

con mas energía, es un reinicio para coger impulso.

¿Recuerdan aquellas tardes de verano interminables cuando éramos niños? Nos mandaban a la siesta

despues de comer para que no se hiciesen tan largas; nos encerraban en casa con todo bajado a cal y canto

para que no entrara ni una brizna de sol. En el río, en la playa, en la piscina o en el pantano el suplicio era

parecido cuando había que esperar esas dos nefastas e inacabables horas antes de poder bañarse otra vez,

para evitar que se cortara la digestión. En esos momenos el aburrimiento se ponía a inventar y durante

todo ese tiempo que tan lentamente pasaba no poníamos a idear; muchas de nuestras mejores ideas

vienen cuando estamos ociosos. Newton descubrió la Ley de la Gravedad y Descartes escribió ‘El discurso

del método‘ gracias al aburrimiento. Arquímedes le permitió, sumergido en una bañera, descubrir cómo

medir el volumen de un cuerpo irregular y resolver el problema que el rey tirano Hierón II le formuló en

relación con la pureza en oro de una corona.

Hemos acostumbrado a nuestros hijos a tener todo el tiempo siempre ocupado, con horarios llenos de

actividades, con tareas estructuradas y con pantallas por todos los lados; vamos por las tardes y los fines de

semana a la carrera de actividad en actividad, somos los taxistas del ocio de nuestros hijos; eso les impide

poder aprender a administrar su tiempo. Aburrirse es bueno para los menores porque se trata de un lienzo

en blanco donde poder crear con autonomía. Tenemos que darles la oportunidad de que sean ellos mismos

los que decidan en que ocupar parte de su tiempo libre para que aprendan a decidir sobre lo que les place

y apasiona; ahí es donde les hacemos autónomos y donde nace su creatividad y las ideas para solucionar

problemas. No debemos solucionar su aburrimiento, ni inhibir que sean dueños de su tiempo y

responsables de su gestión.

El aburrimiento es una oportunidad para explorar nuestra creatividad; permite a nuestra mente, al no

estar ocupada en otras cosas, viajar, vagar y explorar otros caminos, nuevas formas de expresión, nuevas

aficiones, nuevas experiencias, nuevas pasiones y talentos que teníamos ocultos. Parece mentira, pero el

aburrimiento se convierte en un estimulo para buscar lo diferente y para encontrar soluciones a un
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problema. El aburrimiento nos permite tener pensamientos sin rumbo fijo, sin ningún foco de atención, es

algo así como deambular por la mente. Somos más libres cuando nos aburrimos, más creativos, más

amplios a la hora de pensar.

Pistas de pickleball en el Casino Club de Campo de Guadalajara.

Fotografía de Antonio de Miguel Antón

Y así es como se inventó el pickleball. Todo comenzó cuando una tarde de verano en el año 1965, un

grupo de niños, que se encontraban con sus familias en sus casas de verano en Washington, se quejaban de

estar aburridos y un padre les propuso el reto de crear su propio deporte. De esta forma tan casual nacía

un deporte con un poco de padel, un poco de tenis de mesa, un poco de tenis, otro poco de

bádminton y un mucho de palas de playa. ¿Y el nombre?, pues traducido al español  <Pickle’s ball” es  la

pelota de Pickle, Pickle era el perro de uno de estos niños al que le encantaba coger la pelota de plástico y

escaparse con ella.

Este deporte viene pisando fuerte y podría poco a poco desbancar al pádel y tenis en unos años gracias a

sus altos componentes de diversión, de sencillez y de ser muy heterogéneo y accesible para todas las

edades y condiciones; cualquiera puede jugar. Se juega con una pelota de plástico perforada especial, en

una pista similar a las de tenis y con las medidas más aproximadas a una pista de bádminton de 6,10

metros por 13,41 metros tanto para partidos individuales como dobles. La altura estándar de la red en una

pista de pickleball es de 91 cm en los laterales y 86 cm en el centro, lo que garantiza un juego justo y

equilibrado para los jugadores. La línea de saque de pickleball está ubicada en la zona en la que está

prohibido volear, a la que se llama «cocina», tal vez por lo calentita que es; en esta zona las reglas pueden

parecer complicadas, pero en realidad son bastante simples en la práctica; es la zona en la que no puedes

volear pero tienes tu oportunidad y «momento» para pasar y jugar en ella. Se juega habitualmente en

dobles pero también se puede jugar de forma individual.

Lo más adictivo de este nuevo deporte es su rápido ritmo y velocidad de juego. Para comenzar a jugar

se tiene que sacar la pelota desde abajo, impulsando la pala desde debajo de la cintura hacia arriba sin que
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la pelota, al lanzarse, rebote en la pista. Se juega generalmente hasta 11 puntos, y el equipo que primero

alcance o supere esa puntuación gana. Sin embargo, los jugadores deben ganar por al menos dos puntos

de diferencia. La pelota debe botar una vez en cada lado antes de que los jugadores puedan golpearla en el

aire. Después del primer rebote, los jugadores pueden volear la pelota (golpearla en el aire) desde

cualquier lugar de la cancha, excepto dentro de la Zona de <Cocina=. Las palas de Pickleball son muy ligeras,

normalmente son de fibra de carbono y suelen incorporar grafito. Suele tener un peso aproximado que

oscila entre 200 y 250 gramos.

Antonio de Miguel en las pistas del Casino Club de Campo de

Guadalajara

Este fin de semana pasado, invitado por los responsables del club <Momentum= de  Pickleball en el

Casino Club de Campo de Guadalajara, he podido disfrutar de este singular deporte y conocido sus

reglas. Les confieso que es muy divertido, y lo mejor del Pickleball es que cualquiera, sin límite de edad y

con mínimos conocimientos, puede jugar tras pocos minutos de práctica. No hay barreras. La gente de

<Momentum= se han sumado al lanzamiento del Pickleball en Guadalajara con unas instalaciones con tres

pistas de primer nivel y con la creación de una futura Escuela de formación y de unos torneos para dar

respuesta al creciente interés que está despertando este deporte y a la falta de instalaciones para su

práctica. Los precios del alquiler y las inscripciones inicialmente serán promocionales para favorecer que

los nuevos aficionados prueben esta especialidad de deporte de raqueta. La zona de Pickleball del Casino

Club de Campo de Guadalajara la componen un conjunto de tres pistas de medidas reglamentarias recién

instaladas y de máximo nivel, con una superficie especial para la práctica de este deporte. La futura Escuela

de Pickleball <Momentum= tendrá monitores que llevan años practicando este deporte e involucrados en el

fomento de la práctica y crecimiento del Pickleball en Guadalajara. Ofrecerá clases particulares y de grupo,

con muchas opciones de horario entre semana y fines de semana, así como competiciones para alumnos.

También ofrecerá pruebas gratis para conocer el deporte y para experimentar las sensaciones de juego, y

orientación pedagógica deportiva para la mejora del nivel dentro de su escuela.
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Antonio de Miguel Antón. Profesor de Secundaria. Guadalajara
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Resumen semanal de un Sindicalista Torpe. Muertes por siniestro
laboral en España. Semana nº 07. Ya van 050 fallecidos en 2025
 El Heraldo del Henares   16/02/2025 12:29   Cartas

En agosto de 2019 pusimos en marcha esta nueva sección con carácter semanal y con vistas a propagar en

prensa local y nacional la pandemia de muertes por siniestros laborales que sufrimos en España.

Cuando solo queda llorar por el compañero muerto

Otra semana rutinariamente trágica. Vuelven las caídas en altura desde tejados, sin arnés, los atropellos y

atrapamiento por maquinaria y los aplastamientos por maquinaria agrícola. 

Cerramos 2024 con  un total de 12.060 trabajadores muertos desde 2009, que sumados a los 50 de lo que

llevamos de 2025, hacen un total de 12.110. trabajadores muertos.

2009. 1065. Muertos.  

2010.   757. Muertos.

2011.   717. Muertos.

2012.   716. Muertos. 

2013.   540. Muertos. 

2014.   565. Muertos.

2015.   608. Muertos.

2016.   607. Muertos.

2017.   618. Muertos. 

2018.   652. Muertos. Se suman los autónomos muertos.

2019.   695. Muertos. 

2020.   736. Muertos. 

2021.   705. trabajadores muertos
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2022.   716. Trabajadores muertos

2023.   619. Trabajadores muertos

2024.   796. Trabajadores muertos

2025. 050. Trabajadores muertos a fecha de hoy.

Trabajadores heridos

-Hospitalizado un hombre (Un trabajador) de 48 años tras sufrir una caída desde 2 metros en

Guadalajara

-Al menos 6 trabajadores heridos tras la explosión de un depósito en una fábrica – CLM24

-Herido grave un trabajador tras sufrir un corte con una motosierra en Ricote – La Opinión de Murcia

-Un camionero resulta herido tras colisionar con un puente en Mejorada del Campo – Madrid actual

-Herido grave un trabajador de 37 años tras caer desde siete metros en Pozuelo de Alarcón

-Trasladan al hospital a un trabajador de 23 años tras sufrir una descarga eléctrica mientras manipulaba un

cable de alta tensión en la planta de residuos vegetales de Guadalajara

-Herido un camionero en un accidente de tráfico de madrugada en la AP-68

-Herido un hombre de 62 años en un accidente laboral en Tudela

-Un trabajador herido tras caer al camión de la basura desde un contenedor en Huelva

Trabajadores muertos a16 de febrero de 2025.

 Año.12.N.º045.53 años. Industria. Polinya. Barcelona. Caída desde un altillo.

Año.12.N.º046.19 años. Industria. Rosselló. Lérida. Golpeado en la cabeza.

Año.12.N.º047.40 años. Industria. Javalí Viejo. Murcia. Muere debido a las quemaduras.
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Año.12.N.º048.xx años. Trans por Ctra. Albolote. Granada. choque de dos camiones.

Año.12.N.º049.61 años. Manacor. Baleares. Aplastado por una retroexcavadora.

Año.12.N.º050.76 años. Agricultura. La Rambla. Córdoba. cae con el tractor por un barranco.

Total, del año 2025,  050, trabajadores muertos

Eduardo Sánchez Baranda

Postdata, 1: Las muertes de trabajadores, o accidentes graves se publican cuando

tenemos conocimiento a través de distintos medios, puede darse el caso de que

algún siniestro corresponda a días o incluso semanas anteriores, pero se ha

publicado cuando hemos tenido noticia.

Postdata 2: Recuerda, de cada 20 intentos de suicidio solo uno lo consigue,

recuerda en España se suicidan diez personas a diario, recuerda el 98 % avisan de

sus intenciones de una forma u otra y este teléfono le puede salvar. 

024. Línea de atención a la conducta suicida.

El 024 es un servicio de alcance nacional (accesible desde todo el territorio nacional), gratuito, confidencial

y disponible las 24 horas del día, los 365 días del año.

Eduardo Sánchez Baranda, militante de UGT, gestor del blog https://wureba13.blogspot.com.

NOTA DE LA REDACCIÓN: EL HERALDO DEL HENARES acepta el envío de cartas y artículos de opinión para

ser publicados en el diario, sin que comparta necesariamente el contenido de las opiniones ajenas, que son

responsabilidad única de su autor, por lo que las mismas no son corregidas ni apostilladas.

     EL HERALDO DEL HENARES se reserva la posibilidad de rechazar dichos textos cuando no cumplan unos

requisitos mínimos de respeto a los demás lectores o contravengan las leyes vigentes.
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Carta del obispo de la Diócesis de Sigüenza-Guadalajara: 8¿Para quién
soy yo?9
 El Heraldo del Henares   21/02/2025 09:21   Cartas

Queridos hermanos en el Señor: Os deseo gracia y paz.

El Papa Francisco escribe en la Exhortación apostólica Christus vivit: <pregúntate: «¿Para quién soy yo?».

Eres para Dios, sin duda. Pero él quiso también que seas para los demás, y puso en ti muchas cualidades,

inclinaciones, dones y carismas que no son para ti, sino para otros= (ChV 286).

<¿Para quién soy yo? Asamblea de llamados para la Misión= ha sido el lema del Congreso de Vocaciones

celebrado en Madrid del 7 al 9 de febrero. Los que hemos tenido la dicha de participar hemos vivido un

acontecimiento del Espíritu, una experiencia de comunión y un impulso de esperanza.

En un cálido ambiente de fraternidad, de escucha atenta a la voz del Espíritu Santo, de apertura gozosa al

testimonio y la experiencia de los demás, de contagiosa y festiva alegría, de silencio orante, de

celebraciones litúrgicas cuidadas y vividas, de respeto fraterno, de discernimiento, con el deseo de

responder del modo más adecuado, con la disponibilidad más viva y con la generosidad más entregada,

hemos compartido unos días que dejan profunda huella en nuestra vida y nuestra misión.

El grupo de Sigüenza-Guadalajara ha compartido oraciones, desplazamientos, comidas y cenas, vigilias

nocturnas y madrugones, conversaciones, momentos de descanso, músicas impactantes, profundas letras

de canciones, palmas y aplausos. En definitiva, una comunión de vivencias.

El sacerdocio, la vida consagrada, el matrimonio, el compromiso laical, la entrega misionera brotan de la

vocación bautismal, de modo que la vida de todo cristiano es una vocación. La vocación orienta a sacar

afuera lo mejor de cada uno para gloria de Dios y para el bien de los demás.

Jesús sigue llamando a cada persona para estar con Él y para enviarla a la misión. Es preciso <reconocer

para qué estoy hecho, para qué paso por esta tierra y cuál es el proyecto del Señor para mi vida= (ChV 256).

<Yo soy una misión y para eso estoy en este mundo= (ChV 254).

La vocación es la llamada personal del Amigo, que convoca a una relación de amistad. Para responder, es

necesario el discernimiento. Podemos estar sometidos a un zapeo constante. <Es posible navegar en dos o

tres pantallas simultáneamente e interactuar al mismo tiempo en diferentes escenarios virtuales. Sin la

sabiduría del discernimiento podemos convertirnos fácilmente en marionetas a merced de las tendencias

del momento= (ChV 279).

El Congreso de Vocaciones se sitúa como un hito en el proceso, como una hoja de ruta, como una señal

orientadora, como un cimiento sobre el que edificar la cultura de la vocación. Hemos adquirido el
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Julián Ruiz

Martorell

compromiso de continuar caminando juntos, compartiendo iniciativas, acompañando itinerarios,

respondiendo vitalmente.

Recibid mi cordial saludo y mi bendición.

Julián Ruiz Martorell, obispo de Sigüenza-Guadalajara

NOTA DE LA REDACCIÓN: EL HERALDO DEL HENARES acepta el envío de cartas y

artículos de opinión para ser publicados en el diario, sin que comparta necesariamente

el contenido de las opiniones ajenas, que son responsabilidad única de su autor, por lo

que las mismas no son corregidas ni apostilladas.

     EL HERALDO DEL HENARES se reserva la posibilidad de rechazar dichos textos cuando

no cumplan unos requisitos mínimos de respeto a los demás lectores o contravengan las

leyes vigentes.
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